
 
 
 

AVIS PUBLIC 
 

ASSEMBLÉE DE CONSULTATION PUBLIQUE SUR LE PROJET DE RÈGLEMENT NO LAS-0146-2 
 
 
AVIS PUBLIC est, par la présente, donné à toutes les personnes intéressées par le projet de 
règlement suivant de l’arrondissement de LaSalle. 
 
Le conseil d’arrondissement de LaSalle a adopté à sa séance du 1er mai 2023, le projet de 
Règlement numéro LAS-0146-2 modifiant le règlement relatif aux plans d’implantation et 
d’intégration architecturale durables (PIIAD) numéro LAS-0146 de manière à modifier le plan des 
secteurs de PIIA (Annexe B) pour agrandir la zone des « secteurs et bâtiments patrimoniaux » et 
assujettir le lot 1 930 087 aux objectifs et critères d’évaluation en découlant. 
 
Une assemblée publique de consultation aura lieu le 16 mai 2023 à 19 h, dans la salle du conseil 
située au 55, avenue Dupras, LaSalle. 
 
Au cours de cette assemblée publique, la mairesse, ou un autre membre du conseil, expliquera le 
projet de règlement ainsi que les conséquences de son adoption et entendra les personnes qui 
désirent s’exprimer à ce sujet. 
 
Ce projet de règlement est disponible pour consultation au bureau de la secrétaire 
d’arrondissement situé au 55, avenue Dupras, LaSalle, durant les heures d’ouverture ainsi que 
sur le site Internet de l’arrondissement à l’adresse montreal.ca/lasalle. 
 
 
DONNÉ À LASALLE, ce 9 mai 2023. 
 
 
 
 
 
Diane Bibeau 
Secrétaire d’arrondissement substitut 
 
 
 



 
 
 

PUBLIC NOTICE 
 

PUBLIC CONSULTATION MEETING CONCERNING DRAFT BY-LAW NO LAS-0146-2 
 
 
PUBLIC NOTICE is hereby given to all persons interested by the following draft by-law of the 
Borough of LaSalle. 
 
The LaSalle Borough Council adopted, at its sitting of May 1, 2023, draft by-law 
number LAS-0146-2 amending By-law relating to sustainable site planning and architectural 
integration plans (PIIAD) number las-0146 so as to modify the PIIA sectors plan (Appendix B) to 
expand the “sectors and heritage buildings” sector and subject lot 1 930 087 with the resulting 
objectives and evaluation criteria. 
 
A public consultation meeting will be held on May 16, 2023, at 7:00 p.m. in the borough council 
chamber located at 55, avenue Dupras, LaSalle.  
 
During this public meeting, the Mayor, or another member of council, will explain the draft by-law, as 
well as the effects of its adoption, and will hear those persons who wish to express themselves on 
the subject. 
 
The draft by-law may be consulted at the office of the Borough Secretary, located at 55, avenue 
Dupras, LaSalle, during opening hours as well as on the borough’s website at montreal.ca/lasalle. 
 
 
GIVEN AT LASALLE, on May 9, 2023. 
 
 
 
 
 
Diane Bibeau 
Substitute Borough Secretary 
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